

## Oro y 4 bronce para pequeños gigantes del baloncesto

Escrito por Redacción

Viernes, 24 de Junio de 2016 02:39 - Última actualización Viernes, 24 de Junio de 2016 08:20

---



Un oro y cuatro bronce fue el resultado final de la delegación sanandresana que participó en el Festival de Baloncesto en la ciudad de Bucaramanga, torneo que reunió más de 300 deportistas de las categorías menores del 16 al 21 de junio.

El representativo isleño logró subir a lo más alto del podio en la categoría Sub 12 mientras que el bronce brilló en las categorías Sub 10, Infantil –masculina y femenina– y Sub 15 masculina.

Por su parte el entrenador Julián Hooker indicó que “La delegación de San Andrés se robó el cariño de los bumanguenses, dieron muestra de disciplina y buen comportamiento dentro y fuera de la cancha, y en lo deportivo dieron lo mejor de sí para lograr estar en el podio”.

Con este tipo de apoyo el Gobierno Departamental sigue convirtiendo sueños en realidad, fortaleciendo los procesos de las categorías menores que serán los que a futuro portarán la camiseta del Departamento en las justas nacionales.